



Ils sont "food" ces Romains !

publié le 16/01/2022

Dans la galerie du CDI, ont été installés des travaux réalisés par les 5es et 4es de l'option " Langues et Civilisations de l'Antiquité". Les 5es présentent, entre autres, dans un caddie, des produits dont le nom de marque est d'origine latine ou grecque. Quant aux 4es, après avoir effectué des recherches sur la thématique de la nourriture chez les Romains, ils ont préparé des panneaux évoquant tous les aspects de ce sujet ; un triclinium c'est-à-dire une salle à manger romaine, a été reconstitué... Cette exposition s'achèvera en février prochain par le repas italien préparé par le chef-cuisinier et son équipe et cela, sur les suggestions de plats des élèves-latinistes !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.